



## Ecole d'Arts Plastiques

publié le 03/10/2017

Du mardi 26 septembre au mardi 28 novembre, les élèves de 5e6 vont aller à l'école nationale d'Arts Plastiques pour découvrir et faire de la gravure ainsi que de la lithographie, avec le sympathique artiste / professeur Laurent Chaouat, et Mme Gautier. Ils vont même utiliser la même presse qu'utilisait Pablo Picasso ! Ils exposeront ensuite leurs travaux au restaurant pédagogique de la SEGPA puis à la médiathèque de Châtelleraut !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**